

Boletín informativo

Consortio Oaxaca presentó en Ginebra informe ciudadano sobre situación de Derechos Humanos en Oaxaca.

Proponemos recomendaciones para garantizar los derechos humanos en el estado de Oaxaca.

El día 3 de septiembre de 2013, Consorcio Oaxaca participó en las pre sesiones del Examen Periódico Universal en Ginebra, Suiza, un evento organizado por la la organización UPR-Info. Consorcio Oaxaca representó en esta ocasión el colectivo de organizaciones oaxaqueñas que coordinaron el informe: “Centro de Apoyo a la Educación y Creatividad A.C. (CALPULLI), Comité para la Defensa de los Derechos Humanos Gubixha A.C. (CODIGODH), Consorcio para el Diálogo Parlamentario y la Equidad Oaxaca A.C. (CONSORCIO OAXACA), Foro Oaxaqueño de la Niñez (FONI) y Servicios para una Educación Alternativa A.C (EDUCA).

El Exámen Periodico Universal es un mecanismo del Consejo de Derechos Humanos de las Naciones Unidas, mediante el cual, cada uno de los países integrantes de la Organización de las Naciones Unidas está evaluado cada 4 años sobre la situación de los Derechos Humanos en el país.

Para realizar esta evaluación y emitir recomendaciones, los países del Consejo de Derechos Humanos se basan en tres documentos:

- Un Informe realizado por el gobierno mexicano que evalúa los avances y retos en materia de derechos humanos en el país
- Un informe de la Oficina de la Alta Comisionada para los Derechos Humanos (OACNUDH) que incluye información de diferentes organos de las Naciones Unidas, entre otros un informe de la OACNUDH en el país, documentación de los procedimientos especiales y organos de tratados.
- Un informe de la OACNUDH que recopila documentos informativos de la sociedad civil y otros actores.

El día 3 de septiembre, Consorcio Oaxaca junto con otros 5 integrantes de la sociedad civil mexicana presentaron sus insumos y sugerencias de recomendaciones a representantes de 21 países. El objetivo de este evento fue de poder abrir el diálogo y proveer información pertinente a los representantes de países para que puedan llevar a cabo la evaluación del Estado mexicano el proximo 23 de octubre.

Consortio Oaxca presentó en este marco el Informe *“Los Derechos Humanos en Oaxaca 2009-2012 Informe Ciudadano: Una deuda pendiente”* que consiste en un diagnóstico y recomendaciones sobre los temas de más alta preocupación respecto a la situación de los derechos humanos en Oaxaca: las Agresiones a Personas Defensoras de Derechos Humanos y Periodistas, los Derechos de los Pueblos indígenas, los Derechos de las Niñas, Niños y Adolescentes, la Violencia Feminicida, la Criminalización de la Protesta Social, la Tortura, las Ejecuciones y las Desapariciones.



Oaxaca de Juárez, Oaxaca a 14 de Octubre del 2013

Consortio para el Diálogo Parlamentario y la Equidad Oaxaca A.C.

Santo Tomas 209
Col. Xochimilco
C.P. 68040
Oaxaca, Oax.

13 2 89 96